

Ronald Housni se posesionará en El Cove

Escrito por Redacción

Jueves, 31 de Diciembre de 2015 11:09 -



En medio de una gran expectativa, avanzan los preparativos para la posesión del nuevo gobernador Ronald Housni Jaller que se llevará a cabo en la Casa Lúdica del sector de El Cove este viernes primero de enero a las cinco de la tarde.

El acto, del que harán parte también el alcalde de Providencia y Santa Catalina, Bernardo Bent Williams; los nuevos diputados y concejales; los representantes a la Cámara de las islas y las demás autoridades políticas, militares y eclesiásticas, será, según los organizadores, “sobrio y conciso”.

Un tono que se advierte también desde la sencillez y elegancia de la tarjeta de invitación a la ceremonia, que denota de movida un sello diferencial –al menos en los gestos protocolares- de la nueva administración.